

Правила проведения собеседования по математике

29.06.2026

1. В 9:00 по московскому времени необходимо подключиться по ссылке, присланной приемной комиссией (pk@cs.msu.ru). Вы должны будете подтвердить свою личность, продемонстрировав паспорт.

2. Экзамен начнется в 10:00 по московскому времени. В начале экзамена Вы получите экзаменационный билет. Необходимо будет написать ответы на вопросы билета. Работа выполняется на чистых белых листах А4 с одной стороны. Писать следует аккуратно ручкой синего или черного цвета. Приготовьте бумагу и письменные принадлежности заранее.

3. На выполнение работы отводится 60 минут плюс 15 минут на фотографирование и отправку работы. Вы можете покинуть экзамен ТОЛЬКО после того, как экзаменатор подтвердит получение работы.

4. Во время проведения экзамена Вы должны следовать инструкциям экзаменатора. В случае нарушения Вами инструкций или отключения более чем на 10 минут Вы будете удалены с экзамена, а работа аннулирована.

5. Во время экзамена запрещается использовать вспомогательные материалы (учебники, справочники, словари, нейросети и др.), в т.ч. на электронных носителях и устройствах. Также запрещается использовать помощь посторонних лиц. В случае нарушения Вы будете удалены с экзамена, а работа аннулирована.

6. По указанию экзаменатора с 11:00 до 11:15 нужно сфотографировать или отсканировать свою работу, загрузить по **ссылке, указанной экзаменатором**. Работа должна быть оформлена в виде **одного** файла с расширением pdf! Название файла должно содержать ваше **имя на латинице!**

7. Каждый лист работы **необходимо подписать**, указав Ваше имя и фамилию на русском языке.

8. Технические баллы за экзамен будут опубликованы по ссылке https://disk.360.yandex.ru/i/4MUyCbZT_iWrpw в день проведения экзамена не позднее 17.00 по московскому времени. Пароль для доступа: **2906admission**

9. Если Вы не согласны с выставленными баллами, то 29 июня с 17:00 до 17:30 по московскому времени Вы имеете право подключиться к конференции для устного собеседования. Этап устного собеседования не является обязательным. На устном собеседовании оценка может быть как повышена, так и понижена. Ссылка для подключения будет опубликована в таблице с оценками.

Mathematics Exam Rules

June 29, 2026

1. At 9:00 AM Moscow time, you must connect via the link sent by the admissions committee (pk@cs.msu.ru). You will be required to verify your identity by presenting your passport.
2. The exam will begin at 10:00 AM Moscow time. At the start of the exam, you will receive your examination ticket. You must write your answers to the questions on the ticket. The work must be completed on clean white A4 sheets, using only one side of each sheet. Please write neatly using a blue or black pen. Prepare paper and writing utensils in advance.
3. You will have 60 minutes to complete the work, plus an additional 15 minutes for photographing and submitting your work. You may leave the exam ONLY after the examiner has confirmed receipt of your submission.
4. During the exam, you must follow the examiner's instructions. If you violate the instructions or experience a disconnection of more than 10 minutes, you will be removed from the exam, and your work will be invalidated.
5. During the exam, it is prohibited to use any auxiliary materials (textbooks, reference books, dictionaries, neural networks, etc.), including those on electronic media and devices. It is also forbidden to use assistance from other persons. In case of a violation, you will be removed from the exam, and your work will be invalidated.
6. As instructed by the examiner, from 11:00 AM to 11:15 AM, you must photograph or scan your work and **upload it via the link provided by the examiner**. The work must be submitted as a single PDF file! The file name must include **your name in Latin characters!**
7. Each page of your work **must be signed** with your first and last name in Russian.
8. Technical scores for the exam will be published at the link https://disk.360.yandex.ru/i/4MUyCbZT_iWrpw on the day of the exam no later than 5:00 PM Moscow time. The access password is: **2906admission**
9. If you disagree with the scores awarded, you have the right to connect to a conference for an oral interview on June 29 from 5:00 PM to 5:30 PM Moscow time. This oral interview stage is not mandatory. During the oral interview, your score may be raised or lowered. The connection link will be published in the score table.